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Piediripa, inaugurato  
il centro sportivo 

 

di Francesco Ciccarelli 

E’ stato inaugurato ieri sera il nuovo centro 
sportivo polivalente “I Ludi di Apollo” di 
Piediripa. Il centro è stato costruito da un’impresa 
edile di Corridonia a cui si sono aggiunte poi altre 
ditte ed è composto da due campi per il calcio a 5: 
uno coperto ed uno all’aperto, un campo per la 
pallavolo, uno per il basket, una piscina per gli 
appassionati soprattutto di acquagym, uno spazio 
che ospita una palestra, uno che ospita un punto di 

ristoro ed un ultimo esterno che serve per ospitare le famiglie con bambini. La struttura è stata 
costruita per volontà non solo dei privati che hanno partecipato ad una regolare gara pubblica, ma 
anche per volontà del Comune nella fattispecie nelle persone del consigliere delegato allo sport 
Alferio Canesin, del consigliere comunale del PDL ed attuale assessore alle politiche del lavoro 
della Provincia di Macerata Andrea Blarasin e del capogruppo in Comune di Sinistra e Libertà 
Pierpaolo Tartabini. Proprio lo stesso Tartabini che è residente a Piediripa e già quando era 
consigliere di circoscrizione aveva iniziato a parlare di questo progetto, ha elogiato la perfetta 
unione che c’è stata tra il pubblico ed il privato, ha ringraziato tutte le ditte che hanno partecipato 
alla costruzione del nuovo impianto ed ha spiegato che “Questo è un sogno che si avvera dopo tanti 
anni di fatica”. 

Il consigliere Alferio Canesin ha spiegato che “Il nuovo centro deve essere un ottimo esempio 
per costruire altri nuovi impianti anche in città”.  D’accordo con il consigliere Canesin  si è detto 
anche il Vescovo di Macerata Monsignor Claudio Giuliodori il quale ha evidenziato come “La 
costruzione di questo nuovo impianto sia la prima pietra che porterà verso un nuovo impulso di 
sviluppo per il  quartiere”. L’assessore alla Cultura del Comune di Macerata Sport Massimiliano 
Bianchini ha evidenziato che “Lui fu uno dei primi ad accettare questa sfida che anche per il 
quartiere sembrava impossibile realizzare. Il progetto ha imposto a tutti un lunghissimo periodo di 
studio  delle leggi che regolamentano la materia della costruzione di nuovi impianti e la ricerca di 
fondi. Questo dovrà essere  un esempio da seguire se in futuro si avrà bisogno di costruire nuovi 
impianti sportivi”. Alla cerimonia di inaugurazione che si è conclusa con una partita di calcio a 5 tra 
una formazione di politici ed una di sacerdoti, hanno preso parte diversi consiglieri comunali e 
l’assessore provinciale alle Attività Sportive Giorgio Bottacchiari.  

 


